
山本　隆 上村　達男

河邑　源一郎

※欠席委員　２　名

前川　茂 下村　一登

木田　三男

小池　日出美

※欠席推進委員　３　名

※事 務 局
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佐々木　修

植村　菊郎

令和３年　第10回鳥羽市農業委員会

3. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　前川委員・下村委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和 3年　11月　10日（木）
午前　10：00 ～11：00

開催場所：鳥羽市役所本庁舎　3階　第3委員会室

成瀬　きぬ代

7.閉　　　　会

5．報　告　事　項

※出席委員　１０　名

4.議　　　　　事

6．そ　の　他

　　第１号議案

齋藤　又五郎

　　第２号議案

農地法第3条の規定による許可申請書の承認について

非農地証明願の発行について

竹内　和雄

船津町字樋ノ山地区における太陽光発電施設建設に伴う転用許可について



(委員10）

(推進1）

なし

(委員11）

(推進2）

(委員6）

(委員11）

件名 第２号議案　農地法第3条の規定による許可申請書の承認について

補足説明

件名 第１号議案　非農地証明願の発行について

議事結果 　承　認　(全員賛成）

補足説明

【質疑・応答】
委員質疑
及び

事務局応答説明

場所としては、幅が狭い道の奥にあり、際のほうは線路が見え
ているような状況でした。畑できそうな気もしましたが、すでに家
も建っており仕方のない状況だと思いました。

現在、家が建っていますが、道も人ひとり歩くだけでいっぱいの
幅で、畑を作るにしても車も入らない状態のため、これから農地
として利用していくことは難しいと思います。

譲渡人は、以前から体調が悪く、農業等できる体ではないため
状況は重々承知しております。申請地に限っては、隣で申請人
の田が3～4反あるため、お願いしたのかなと思います。

申請地は、去年まで私が耕作していました。所有している農地
についても、前回見に行った時に電柱ほどの木が生えており、
農地として買ったが非農地化されていたみたいです。現在は草
も刈り、きれいな状態です。去年も2反弱購入して、それも作業し
ながら今回も田を購入。申請人は結構手広く耕作しているが、
重機を持っているため仕事ができていきます。草も刈ったりして
いるため、徐々に工事も進んでいくと思います。

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

議事結果 　承　認　(全員賛成）

本人は作りたいと思っており、整地するための土を求めている
状況です。8月豪雨の災害の時に土砂撤去をしていたため、土
はあるのだが、土置き場から距離があり、私たちが管理している
道を通ると破損する可能性があるため運べない状況です。

現在、荒地になっているところは、今後農地になる見通しはあり
ますか。


